
View in browser FR

 

Accounting

Net-zero commitments | KPMG comments on tentative agenda decision

Uncertain times | Before adopting amendments on currency exchangeability

Operating segments | KPMG comments on tentative agenda decision

Sustainability reporting

CSSB releases exposure draft for sustainability reporting standard

Equivalence | Achieving a cost-effective regime

Connected reporting | New content hub

GRI consults on new proposals | KPMG comments

 

Accounting

Net-zero commitments | KPMG comments on tentative agenda decision

Many organizations have made net-zero commitments and questions are emerging on how
they impact financial reporting under IFRS® Accounting Standards – in particular on when they
trigger a liability. The IFRS Interpretations Committee has discussed some of these issues and
published a tentative agenda decision that addresses a specific fact pattern.

Read our updated article, in which we agree with the Committee’s analysis and conclusion.

Uncertain times | Before adopting amendments on currency
exchangeability

We have updated our article on assessing and accounting for multiple exchange rates and lack
of exchangeability to clarify that it only applies to companies that have not early-adopted the
recent amendments to IAS 21 The Effects of Changes in Foreign Exchange Rates.

See what’s new

Operating segments | KPMG comments on tentative agenda decision

We've submitted our comment letter on the IFRS Interpretations Committee's tentative agenda
decision Disclosure of Revenues and Expenses for Reportable Segments (IFRS 8 Operating
Segments). 

Read more

Back to top

 

Sustainability reporting

CSSB releases exposure draft for sustainability reporting standard

The Canadian Sustainability Standards Board (CSSB) has released proposals on its first two
Canadian Sustainability Disclosure Standards (CSDS): 

Draft CSDS 1, General Requirements for Disclosure of Sustainability-related Financial
Information
Draft CSDS 2, Climate-related Disclosures

Draft CSDS 1 and draft CSDS 2 are aligned with the global baseline disclosure standards IFRS
S1 and S21, with the exception of minimal Canadian-specific modifications. The proposed
modifications include a Canadian-specific effective date and transitional relief to assist
Canadian organizations with implementation.

This is an important step forward in the evolution of the Canadian sustainability reporting
landscape.

As organizations prepare to report on the CSSB disclosures, they can refer to other reporting
requirements as applicable, including:

The U.S. Securities Exchange Commission (SEC) Climate-related Disclosures
Canada’s Fighting Against Forced Labour and Child Labour in Supply Chains Act
The Office of the Superintendent of Financial Institutions (OSFI) Guideline B-15 – Climate
Risk Management

Is your organization ready to report on the CSSB and other sustainability reporting
requirements?

Understand the impacts to your organization

1 IFRS S1 General Requirements for Disclosure of Sustainability-related Financial Information and IFRS S2 Climate-related
Disclosures.

Equivalence | Achieving a cost-effective regime

Writing on global sustainability reporting in Accountancy Today, KPMG Global Head of Audit
Larry Bradley cites equivalence as the next big opportunity. 

Having led the way in driving global consistency of financial reporting by endorsing IFRS®

Accounting Standards, the EU now has the opportunity to lead the way with equivalence for
sustainability reporting. This would reduce the reporting burden for non-EU companies and
remove barriers to trading and raising capital in Europe.

So the question is: what package of global sustainability reporting standards would be
acceptable to the European Commission as equivalent to ESRSs?

Learn more

Connected reporting | New content hub

An organization’s annual report contains three key areas that provide insights into the business
model and strategy: the financial statements; the sustainability disclosures; and management's
discussion and analysis (MD&A). To achieve connectivity, it’s important that organizations are
both compliant with relevant standards and are connecting the dots between financial and non-
financial information. 

Climate-related matters and other uncertainties are under particular scrutiny. To help
organizations meet the rising expectations of investors, regulators and other report users, we’ve
set up a new Connected reporting content hub, which brings together our latest insight and
practical guidance in this area. The page kicks off with a new article from KPMG Global Head of
Audit Larry Bradley – Connectivity matters – that was also published recently in ESG Today.

Learn more

GRI consults on new proposals | KPMG comments

Global Reporting Initiative (GRI) Standards are already used by 78 percent of G250 companies
globally. To respond to emerging needs, the GRI has invited comments on its climate change
and energy proposals. 

Given the current sustainability reporting landscape – and the opportunity for equivalence – we
suggest the GRI consider whether GRI Standards remain unchanged at the current time and
instead focus on collaborating with the ISSB and EFRAG as the GRI has an important role to
play in bridging the gap between ISSBTM Standards and ESRSs.

Read more
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Comptabilité

Engagements en matière de carboneutralité | Commentaires de KPMG
sur la décision provisoire

De nombreuses organisations ont pris des engagements en faveur de la carboneutralité, et des
questions se posent concernant la façon dont ces engagements influent sur la présentation de
l’information financière en vertu des normes IFRS® de comptabilité, et plus particulièrement le
moment où ils donnent lieu à un passif. L’IFRS Interpretations Committee a discuté de
certaines de ces questions et a publié une décision provisoire qui porte sur une mise en
situation spécifique.

Lisez notre article le plus récent (en anglais) dans lequel nous convenons des analyses et de la
conclusion du Comité.

Période d’incertitude | Période préalable à l’adoption des modifications
relatives à la convertibilité d’une monnaie

Nous avons mis à jour notre article sur l’évaluation et la comptabilisation des taux de change
multiples et l’absence de convertibilité afin de préciser qu’il s’applique seulement aux sociétés
qui n’ont pas adopté de manière anticipée les récentes modifications (en anglais) à l’IAS 21,
Effets des variations des cours des monnaies étrangères.

Voir les nouveautés (en anglais)

Secteurs opérationnels | Commentaires de KPMG sur la décision
provisoire

Nous avons soumis notre lettre de commentaires relative à la décision provisoire de l’IFRS
Interpretations Committee, Informations à fournir sur les produits et les charges pour les
secteurs à présenter (IFRS 8, Secteurs opérationnels).  

En savoir plus (en anglais)

Haut

 

Information relative à la durabilité

Le CCNID publie un exposé-sondage sur les normes d’information sur
la durabilité

Le Conseil canadien des normes d’information sur la durabilité (« CCNID ») a publié des
propositions sur ses deux premières Normes canadiennes d’information sur la
durabilité (« NCID »). 

le projet de NCID 1, Obligations générales en matière d’informations financières liées à la
durabilité
le projet de NCID 2, Informations à fournir en lien avec les changements climatiques

Les projets de NCID 1 et 2 sont harmonisés avec les normes internationales de base relatives
à l’information sur la durabilité, soit les normes IFRS S1 et S21 , à l’exception de modifications
minimales propres au Canada. Les modifications proposées comprennent une date d’entrée en
vigueur propre au Canada et un allègement transitoire pour aider les organisations
canadiennes à effectuer leur mise en œuvre.

Il s’agit d’une étape importante dans le cadre de l’évolution du contexte canadien de
l’information sur la durabilité.

Alors que les organisations se préparent à présenter les informations à fournir en vertu du
CCNID, elles peuvent consulter d’autres exigences de présentation de l’information selon le
cas, notamment :

les informations à fournir en lien avec les changements climatiques selon la Securities and
Exchange Commission (« SEC ») des États-Unis (en anglais)
la Loi sur la lutte contre le travail forcé et le travail des enfants dans les chaînes
d’approvisionnement du Canada
la ligne directrice B-15, Gestion des risques climatiques du Bureau du surintendant des
institutions financières (« BSIF »).

Votre organisation est-elle prête à présenter l’information en vertu du CCNID et des autres
exigences de présentation de l’information sur la durabilité?

Comprendre les répercussions sur votre organisation

1 IFRS S1, Obligations générales en matière d’informations financières liées à la durabilité, et IFRS S2, Informations à
fournir en lien avec les changements climatiques.

Équivalence | Atteindre un régime rentable

Dans un article Accountancy Today sur la présentation de l’information sur la durabilité à
l’échelle internationale, Larry Bradley, leader mondial du groupe Audit de KPMG, mentionne
l’équivalence comme étant la prochaine occasion importante. 

L’UE a ouvert la voie vers l’uniformité de la présentation de l’information financière à l’échelle
mondiale en approuvant les normes IFRS® de comptabilité, et elle a maintenant l’occasion de
montrer l’exemple quant à l’équivalence en matière de présentation de l’information sur la
durabilité. Le fardeau associé à la présentation de l’information serait alors réduit pour les
sociétés non basées dans l’UE et les obstacles à la négociation et à la mobilisation de capitaux
en Europe seraient supprimés.

La question suivante se pose : quel ensemble de normes internationales d’information sur la
durabilité pourrait être accepté par la Commission européenne comme un équivalent des
normes européennes d’information sur la durabilité (« ESRS »)?

En savoir plus (en anglais)

Informations interreliées | Nouvelle plateforme

Le rapport annuel d’une organisation contient trois sections clés qui fournissent des
informations relatives au modèle d’affaires et à la stratégie : les états financiers, les
informations à fournir sur la durabilité et le rapport de gestion. Pour atteindre l’interrelation, il
est important que les organisations se conforment aux normes pertinentes et établissent le lien
entre les informations financières et non financières. 

Les questions liées aux changements climatiques et les autres incertitudes font l’objet d’une
surveillance accrue. Pour aider les organisations à répondre aux attentes croissantes des
investisseurs, des autorités de réglementation et des autres utilisateurs du rapport, nous avons
élaboré une nouvelle plateforme Connected reporting, qui présente notre dernière analyse et
les directives pratiques dans ce domaine. La page débute par le nouvel article ( Connectivity
matters) de Larry Bradley, leader mondial du groupe Audit de KPMG, qui a récemment été
publié sur le site ESG Today.

En savoir plus (en anglais)

Consultations de la GRI relativement aux nouvelles propositions |
Commentaires de KPMG

Les normes de la Global Reporting Initiative (« GRI ») sont déjà utilisées par 78 % des sociétés
mondiales figurant au palmarès G250. Pour répondre aux besoins émergents, la GRI souhaite
obtenir des commentaires sur ses propositions relatives aux changements climatiques et à
l’énergie. 

Compte tenu du contexte de l’information sur la durabilité actuel (et de l’occasion
d’équivalence), nous suggérons que la GRI détermine si ses normes demeurent inchangées à
l’heure actuelle et qu’elle se concentre sur sa collaboration avec l’ISSB et l’EFRAG puisqu’elle
a un rôle important à jouer pour combler les écarts entre les normes de l’ISSBMC et les ESRS.

En savoir plus (en anglais)

Haut
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